

rios prometieron facilitar a los periodistas el acceso a las fuentes informativas oficiales, según dijeron participantes de la reunión.

Finalmente 8 guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) resultaron muertos en un enfrentamiento con efectivos militares en la zona montañosa de Tucumán, según un comunicado oficial.

El texto del documento señaló que el Ejército Argentino, en operación realizada en la zona montañosa de Tucumán, localizó un campamento organizado por elementos insurreccionales.

EXCELSIOR

Ocho Guerrilleros del ERP, Muertos por Tropas en Tucumán

BUENOS AIRES, 5 de agosto. (AP-AFP). Ocho guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) fueron muertos hoy en un encuentro con soldados, en la provincia norteña de Tucumán.

Un comunicado oficial señala que fuerzas del ejército que efectúan una operación antisubversiva en dicha región localizaron un campamento del ERP y que, al ser sorprendidos, los guerrilleros abandonaron el lugar y se enfrentaron a los militares.

Además de los ocho muertos hubo varios heridos, que lograron huir ayudados por sus compañeros. Un oficial y un soldado también resultaron lesionados.

En Córdoba, la policía logró detener a 18 miembros del ERP en uno de sus refugios, donde también se decomisaron armas, municiones, explosivos, literatura subversiva, mapas militares y planos de instalaciones y suministro de energía eléctrica, zonas de riesgo y gasoductos en Córdoba.

Por otra parte, el abogado Miguel Ángel Radrizzani Goni anunció que la organización de extrema derecha Alianza Anticomunista Argentina (AAA) ha cometido más de 2.000 asesinatos en todo el país. Agregó que presentará a la justicia un documento que contiene los antecedentes personales de los "principales miembros" del grupo.

"La triple A no ha sido disuelta ni desarmada todavía", dijo.

Una organización subversiva, casi desconocida, anunció haber liberado al ejecutivo de la empresa Siemens, Pedro Belohlaveck, alemán, a quien secuestraron hace tiempo. El Estado Mayor de las Brigadas Rojas agregó que la empresa pagó un rescate de un millón de dólares (12,5 millones de pesos).

La empresa ni confirmó ni desmintió lo anterior.

EL DIA

La "AAA" Cometió más de 2 mil Asesinatos

(PL y AFP)

BUENOS AIRES, 5 de agosto.—El abogado Miguel Ángel Radrizzani Goni anunció que hoy presentará ante la justicia un documento de 10 páginas que contiene los antecedentes de los "principales miembros" de una organización terrorista.

La organización en cuestión es la autodenominada Alianza Anticomunista Argentina (Triple A), a la cual el abogado calificó de "alianza antiperonista argentina", en vista de que la mayoría de los muertos son de esa filiación política.

Radrizzani Goni dijo a la prensa que "desde el comienzo de su accionar", la Triple A cometió "más de 2 mil asesinatos en todo el país, además de los episodios de violencia que se le atribuyen".

El abogado había denunciado anteriormente que el inspirador intelectual de la Triple A fue el ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, y que los jefes de la custodia presidencial y del citado Ministerio eran los jefes operativos de aquella.

Por otro lado, el canciller argentino Alberto Vignes, fue acusado hoy aquí de extorsionar "a judíos perseguidos por el nazismo que procuraban visas para dirigirse a la Argentina". La acusación, publicada hoy por el diario independiente *Clarín*, la formuló el diputado justicialista Jesús Porto.

Recientemente este parlamentario había advertido al canciller que si no renunciaba a esa cartera revelaría antecedentes sobre su persona.

Según la denuncia de Porto, "Vignes extorsionó durante 1948, cuando se desempeñaba como consejero en la embajada argentina en Budapest, a un grupo de 6 inmigrantes judíos húngaros perseguidos por el nazismo, que procuraban visas para trasladarse a la Argentina, reteniéndoles joyas y objetos de valor que nunca devolvió".